

Des organisations de solidarité avec Cuba à New York décident de nouvelles actions contre le blocus



La Havane, 11 juillet, (RHC).- Des organisations de solidarité avec Cuba à New York ont décidé de nouvelles actions contre le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Au terme d'une rencontre qui s'est terminée ce lundi soir à New York, des dizaines de représentants de divers secteurs ont décidé de tout un programme aux alentours de la date du vote à l'Assemblée générale de l'ONU du projet de résolution en faveur de la levée du blocus, ce qui a lieu d'habitude fin octobre depuis 1992.

Les amis de Cuba à New York prévoient la réalisation de marches, des sit-in et des rassemblements.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Ike Nahem, coordonnateur de la solidarité avec Cuba à New York a signalé que les activités des prochains mois s'inscrivent dans le mouvement mondial d'appui à Cuba renforcé à la suite du virage politique marqué par le président Trump à Miami, à la mi-juin.

«Tout semble indiquer que le gouvernement étasunien sous le mandat de Trump reviendra à la rhétorique anti-cubaine, une position qui n'est pas autre chose qu'une preuve de faiblesse et très certainement d'isolement politique » a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/135177-des-organisations-de-solidarite-avec-cuba-a-new-york-decident-de-nouvelles-actions-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba